

Presse Nationale

> Politique



Dialogue politique : un tête-à-tête Ouattara-Bédié annoncé

Selon l'hebdomadaire Jeune Afrique du 30 novembre dernier, les deux personnalités se rencontreront avant la fin de ce mois de décembre afin de poursuivre le dialogue politique qui a démarré après la main tendue d'Alassane Ouattara. D'autres faits démontrent que le dialogue, censé consolider la paix en Côte d'Ivoire, continue entre Bédié et Ouattara qui représentent respectivement l'opposition et le pouvoir à ce dialogue.

> Economie



Assemblée nationale : le projet de loi de finances portant budget de l'Etat pour l'année 2021 voté au parlement, hier

C'est par 89 voix pour, 0 voix contre et 0 abstention sur 89 présents que le projet de loi de finances portant budget de l'Etat pour l'année 2021 a été voté, hier, mardi 1er décembre 2020, lors de la plénière. Ce projet de loi qui vient ainsi d'être voté par la majorité des députés fixe le budget annuel de l'Etat à hauteur 8 398 milliards de FCFA. Il est en hausse de 6,9% par rapport à 2020.



Une semaine après l'Eurobond : la Côte d'Ivoire lève 202 milliards FCFA de bons Covid-19 sur le marché de l'UMOA

L'Etat de Côte d'Ivoire, à travers son Trésor public, a levé le 30 novembre 2020 auprès des investisseurs opérant sur le marché financier de l'Union monétaire ouest africaine (UMOA) un montant de 202 milliards de FCFA au terme de son émission d'adjudication de bons assimilables du trésor de maturité 28 jours dénommé Bons Social Covid-19. Cette émission de Bons Covid-19 permet aux autorités ivoiriennes de mobiliser l'épargne des personnes physiques et morales dans le but de couvrir les décalages de trésorerie créés par la lutte contre la pandémie causée par le Covid-19 et ses conséquences.



Le PNUD et la Côte d'Ivoire font le point de leur coopération

Au total, environ 28,4 milliards de FCFA ont été décaissés pour le financement de programmes dans le cadre de la coopération avec le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), de 2017 à 2020. C'est ce qu'a indiqué lundi la ministre du Plan et du Développement, Kaba Nialé, lors de la revue conjointe du programme de cette coopération, à Grand-Bassam. La rencontre a permis aux deux parties de s'accorder sur les arrangements de gestion et les modalités pratiques de mise en œuvre du CPD 2021-2025

> Société



Emploi jeune : deux millions d'opportunités visées par le gouvernement

Le Premier Ministre ivoirien, Hamed Bakayoko, a présidé hier mardi 1er décembre, à la Primature une importante réunion avec tous les ministres intervenant dans la question de l'emploi et principalement celui des jeunes. A l'occasion, le Chef du gouvernement a réaffirmé son engagement à adresser le problème de l'insertion des jeunes. Selon le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Mamadou Touré, les moyens seront mis à disposition pour permettre aux jeunes d'être insérés. L'idée, a-t-il signifié, est de viser au bas mot 2 millions de jeunes qui peuvent avoir des opportunités de stage, de financement de projets, des opportunités en termes de travaux de haute intensité de main d'œuvre et d'apprentissage.

Journée mondiale contre le Sida en Côte d'Ivoire : 71% des personnes séropositives



connaissent leur statut

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Ouélé, a révélé mardi 1er décembre, à l'occasion de la célébration de la 33ème Journée mondiale de lutte contre le Sida que 71% des personnes vivant avec le Vih connaissent leur statut sérologique. De même, 82% des personnes diagnostiquées séropositives sont sous traitement et 81% des personnes sous traitement ont une charge virale en suppression. Des chiffres certes en progression mais pas encore au niveau de l'objectif des 3 x 90 fixé par l'ONUSIDA. Selon cet objectif, à l'horizon 2020, 90% des personnes vivant avec le Vih connaissent leur statut sérologique ; 90% de toutes les personnes infectées par le Vih dépistées reçoivent un traitement antirétroviral durable et 90% des personnes recevant un traitement antirétroviral ont une charge virale durablement supprimée.



Santé : 430 000 personnes vivent avec le Vih-Sida, dont 64,5 % de femmes

Le Sida continue de faire des victimes dans le monde depuis bientôt quarante ans. En Côte d'Ivoire la situation reste aussi préoccupante, même si la prévalence du Vih a considérablement baissé au cours de la dernière décennie. « Il y a encore près de 430 000 personnes vivant avec le Vih en Côte d'Ivoire en 2019 (dont 64,5% de femmes) et nous y avons recensés plus de 12 000 nouvelles infections », a révélé le lundi 30 novembre 2020 à Abidjan, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Ouélé. C'était lors de son message à la Nation à l'occasion de la célébration de la Journée mondiale de lutte contre le Sida 2020, le 1er décembre de tous les ans. « Le gouvernement contribue pour la santé à hauteur de 48 % à l'achat des médicaments antirétroviraux pour le traitement des patients vivant avec le VIH », a expliqué Dr Aka Ouélé.



Communication : les membres de la HACA prêtent serment le 09 décembre

Initialement prévue pour aujourd'hui, la cérémonie de prestation de serment des agents de la Haute autorité de la communication audiovisuelle (HACA) aura lieu le 09 décembre prochain à 11 heures au Tribunal de 1ère instance d'Abidjan-Plateau. Ce report, selon les termes du communiqué signé de Me René Bourgoïn, président de la HACA, a été demandé par les responsables du Temple de Thémis (Tribunal).



Aide aux femmes de l'espace francophone : l'OIF lance un fonds de solidarité

De nombreuses femmes et jeunes filles africaines, libanaises et des caraïbes ont été impactées durablement par la pandémie du coronavirus. Consciente de cette situation, l'Organisation internationale de la francophonie (OIF) a décidé de voler au secours de celles-ci, à travers le lancement d'un fonds de solidarité. Cette initiative est baptisée "La Francophonie avec Elles". Pour la faisabilité de ce projet, l'OIF entend collaborer avec les organisations locales de la société civile. Ces structures auront, grâce à leur expérience et à leur connaissance du terrain, un rôle clé pour la mise en œuvre d'actions concrètes, pour les femmes de l'espace francophone.

> Culture



Ebony 2020 : la "fête" des journalistes reportée

Initialement prévue pour se tenir du 04 au 06 décembre 2020, la 22ème édition des Ebony a été reportée du 22 au 24 janvier prochain à l'hôtel Président de Yamoussoukro. C'est la quintessence de la conférence de presse organisée par l'Union nationale des journalistes de Côte d'Ivoire (UNJCI) à la maison de la presse, le 1er décembre 2020. Les raisons de ce report sont, entre autres, la récente situation sociopolitique du pays et la fermeture de l'hôtel "Président", cadre de cette 22ème édition.

> Sport



Taekwondo/ Ouverture officielle du centre Alassane Ouattara: pourquoi la Corée remet l'inauguration officielle à 2021

Annoncée pour le 8 octobre dernier, puis annulée, l'inauguration officielle du Centre sport, culturel et des Tic Alassane Ouattara se fera finalement l'année prochaine, en 2021. Ainsi en a décidé Lee Sang Ryul, ambassadeur de la République de Corée en Côte d'Ivoire. Il a profité de la cérémonie de remise de la statue « Taekwondo-in », samedi, à la Fédération ivoirienne de taekwondo pour donner l'information. « Le Centre sera inauguré à l'occasion de la célébration du 60e anniversaire de l'amitié ivoiro-coréenne, l'année prochaine. On pourrait donc fêter ensemble les deux occasions qui, pour moi, sont de bon augure », a indiqué le diplomate coréen.

Vu sur le Net

> Société



Port-Bouët : la police saisit une demi-tonne de médicaments de qualité inférieure

Environ 514 kilogrammes de médicaments de qualité inférieure ont été saisis dans la commune de Port-Bouët, au sud du district d'Abidjan. Selon la direction générale de la Police nationale (DGPN), le lundi 30 novembre 2020, une équipe de la cellule MQIF a mené une opération de lutte contre le trafic illicite et la vente des Médicaments de Qualité Inférieure et Falsifiés (MQIF) dans la commune de Port Bouët précisément au quartier Vridi cité du Port. "Au cours de cette opération, une importante quantité de MQIF a été saisie, au total 12 sacs d'un poids total de 514 kg", indique la DGPN.

Agence de Presse

> Economie



Côte d'Ivoire : la 2e édition des Awards des entreprises prévue le 11 décembre

La deuxième édition des Awards des entreprises en Côte d'Ivoire, visant la célébration du top management et la promotion de l'entrepreneuriat, est prévue le 11 décembre 2020, a annoncé mardi l'initiateur de l'événement, Amos Beonaho, face à la presse. Selon Amos Beonaho, président du Comité des Awards des entreprises, il s'agit d'un dîner gala de prestige, au cours duquel, les meilleurs managers sont célébrés et récompensés pour leurs innovations. Les Awards des entreprises comprennent des prix sectoriels, individuels, des prix pour les managers, des prix spéciaux et le prix des Awards. La soirée est placée sous le parrainage du ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly.

> Société



Hamed Bakayoko réitère son engagement pour l'emploi des jeunes

Le Premier Ministre, Hamed Bakayoko, réitère son engagement pour l'emploi des jeunes en vue de garantir leur insertion dans le tissu économique, lors d'une réunion interministérielle, relative au recrutement de fonctionnaires et agents de l'Etat, ainsi que des jeunes diplômés. Hamed Bakayoko a rencontré les ministres impliqués dans la formation et l'insertion des jeunes dans le tissu économique pour adresser la question, mardi 1er décembre 2020 à la Primature. Selon une note, le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Mamadou Touré, a souligné la volonté de gouvernement de faire de l'insertion des jeunes une préoccupation majeure.



Une augmentation de 60% à l'achat des médicaments antirétroviraux pour le traitement des patients vivant avec le Vih

Le gouvernement ivoirien augmentera de 60% en 2021 l'achat des médicaments antirétroviraux pour le traitement des patients vivant avec le Vih, a annoncé le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Eugène Aka Aouélé, mardi 1er décembre 2020, à l'occasion de la célébration de la 33e Journée mondiale de lutte contre le Sida. En plus de cette contribution qui passera de 48% à 60% en 2021, il est prévu l'identification et le dépistage de toutes les personnes porteuses du Vih, surtout les enfants, leur mise sous traitement, leur rétention dans les soins et l'élimination de la transmission mère-enfant du Vih.



Covid-19 : trois nouveaux cas et 17 guéris

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré, mardi 1er décembre 2020, trois nouveaux cas de Covid-19 sur 453 échantillons prélevés soit 0,7% de cas positifs, 17 guéris et zéro décès. A la date du 1er décembre, la Côte d'Ivoire compte donc 21 334 cas confirmés dont 20 981 personnes guéries, 132 décès et 221 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 218 660.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offidel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.